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こくさい

　本校は、英語教育や国際交流に力を入れ、多くの活
けんしゅう しゅうがく

動を行っています。例えば、海外への語学研修や修学

旅行はその代表的な取り組みです。
わたし けんしゅう

　私は８月�日から�日、オーストラリアのパースへ海外語学研修に行
いんしょう げん ち す

きました。一番印象深い思い出は、現地の高校生と英語だけで過ごした
げん ち すす か し たが

ことです。昼食の時、現地のお薦めのお菓子をシェアしながら、お互い

の学校のことや、何げない会話をするのが楽しかったです。
かれ せんたく じゅぎょう

　彼らの学校では多くの科目の中から選択し、主体的に授業に参加する
すがた いんしょうてき

姿が印象的でした。カヌーの乗り方やバーナーを使った料理などサバイ
じゅぎょう みりょく

バル活動を取り入れた授業に魅力を感じました。
けんしゅう しょうらい せんたく じゅ

　今後、この研修を通して学んだ知見を、将来の進路選択や学校の授
ぎょう しんざわここ は

業、生徒会活動などに生かしていきたいです。（高校２年　新澤心花）

下館駅周辺の市街地を歩いて「憩いの

場」となる建物を探（さが）す生徒たち

せいかい ちょうせん

　本校は、自ら課題を見つけ正解のない課題に挑戦し
たんきゅう じゅうし わたし

ていく力を養うため、探究活動を重視しています。私
ち いきかっせい か たんきゅう

たちのグループは、地域活性化のテーマで「探究」し
しもだて そうぞう

ています。母から聞くかつての下館の街は、今では想像がつかないほど
はってん

にぎわっていました。しかし、交通インフラの発展やネットショッピン
ふきゅう へ ふ

グの普及で、商店街の人出が減り、閉店も増えてきました。このことで
ち いき げんしょう

地域の人と人とがつながる機会が減少しています。
わたし しもだて だれ

　そこで私たちは、下館駅近くに飲食や季節行事などを行う誰でも楽し
いこ もど

める昭和レトロな憩いの場をつくることで、かつてのにぎわいを取り戻
げんざい れんけい

せるのではないかと考えました。現在、市役所の方々と連携しながら、
ち いき ふたた も ち いき

地域一丸となって街を再び盛り上げられるよう活動しています。地域の
はってん こうけん さんどうりん

発展に少しでも貢献できたら幸せです。 （高校２年　山藤凜）
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しもだて そうりつ

　下館一高は、来年度で創立１００周年を
むか でんとう

迎えます。伝統として、自主自立、そし

て自由な校風があります。校風の中で、

自由というと良いイメージを持たれない

方もいらっしゃるかもしれませんが、こ
せいしん わたし

の精神の中で育まれる力もあると私は感

じています。
わたし き かくうんえい こうそく

　私たちは、生徒会を中心として行事の企画運営、校則

の見直しなど、学校をブラッシュアップすることを考え

せきにんかん はんだん

実行しています。これらを進めるには、責任感、判断
りょく のうりょく

力、調整能力が必要だと感じています。このような力の
じゅぎょう てんかい ち しき ろん

育成に加えて、生徒が主体の授業も展開され、知識や論
り てき

理的思考力も養われています。
せんぱい

　この１００年、先輩方がさまざまな分野でリーダーとな
かつやく わたし

り、新たな道を切り開き活躍しています。私たち、そし
こうはい

て後輩によって、新たな１００年に向け多様な力を身につ

ける学校であり続けられるよう自主自立、そして自由の
せいしん でんとう いいじまあさ か

精神の伝統をつないでいきます。（高校２年　飯島麻加）

下館一高の教員による出前授

業を受ける付属中の生徒たち

ふ ぞく

　本校は、２０２０年４月、県西地区最初の県立高校付属

中学校として開校しました。全てが一からのスタート
ふ ぞくちゅう

で、付属中をよりよい学校にするために、生徒と先生

方で協力し、努力を積み重ねた結果、生徒会活動や行
うんえい

事など、生徒が主体となって運営するための仕組みが

整ってきました。
そうぞう こ わたし

　本校のスローガン「想像を超える自分に出会おう」のもと、私たちは
ひ び はげ はってんてき じゅぎょう

日々の学習や部活動に励んでいます。発展的な授業、先取り学習はもち

ろん、高校の課外に参加している生徒もいます。また、学校外での活動
か のうせい

にも多くの生徒がチャレンジして自分の可能性を見つけ高めています。
わたし いっしょ しもだて

　来年度、私たち３年生は、受験して入学する生徒と一緒に下館一高で
ふ ぞくちゅう けいけん しもだて れき し

生活を始めます。付属中での経験を生かし、新たな下館一高の歴史をつ
とみ た

くっていきたいと考えています。 （中学３年　富田にこ）

◆校　長　赤田部　清浩

◆生徒数　高校７１３人

　　　　　中学１２０人

◆創　立　１９２３年

◆住　所　筑西市下中山５９０
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